



MSC Heiligenhaus

Jahresbericht 2007

Februar 2008

Wie auch in den Jahren davor sind wir sehr früh in die Saison gestartet. Es hat in strömen geregnet und wir haben nur 1 Stunde durchgehalten, doch die Saison 2007 wurde bereits am 2. Februar, unter sehr ungünstigen Wetterbedingungen, eröffnet. Ein Anfang für eine der besten Saisons des MSC wurde gelegt.

Es tat gut die MSC-Kids bei der ersten Veranstaltung des Jahres, dem Winterpokal auf der Oberhausener Kartbahn, fahren zu sehen und die ersten Ergebnisse des Trainings zu ernten.

Als besonderes Highlight durften die Kids des MSC-Heiligenhaus, auf Einladung des ADAC-Nordrein, am 15 April bei der DTM-Vorstellung ihr Sport vorstellen und fuhren mit dem Vereinskart einige Showrunden auf der Kö in Düsseldorf.

Die Kids der Jugend-Kart-Gruppe des MSC-Heiligenhaus blicken zufrieden auf die Ergebnisse 2007 zurück.

Philip Ley, unser Neuzugang, hat in seiner ersten Saison in der K2 an 11 Veranstaltungen teilgenommen und konnte sich einen hervorragenden 8. Platz von 20 Startern sichern.

Auch Kevin Balke hat sich gegenüber der letzten Saison verbessern können, er belegte in der K3 mit 94,81 Punkten den 4. Platz von 35 Teilnehmern.

Die Gaumeisterschaft 2007 in der Klasse K3 ging auch dieses Mal an Heiligenhaus, denn wie auch schon 2006 konnte Nikolas Neufeld die Meisterschaft mit 12 gewerteten Siegen und 114,78 Punkten für sich entscheiden.

Alle Fahrer des MSC konnte sich dieses Jahr verbessern, so auch Alexander Cremer, der dieses Jahr in die K4 wechselte und auch hier gut punkten konnte. Er belegte mit 62,65 Punkten den 7. Platz von 20 Teilnehmern. Eine starke Leistung!

Fabian Berthold fuhr in der Klasse K4 seine zweite Saison und sicherte sich mit 94,90 Punkten einen hervorragenden 3. Platz.

Wie auch 2006 hat Michael Neufeld eine heiß umkämpfte Saison 2007 erfolgreich zu Ende gebracht. Denn erst auf der letzten Veranstaltung in Radevormwald wurde

der Gaumeister der Klasse K5 ausgefahren und wie auch schon 2006 konnte Michael die Meisterschaft mit 104,74 Punkten bei 24 Teilnehmern für sich entscheiden. Sein Können und Wissen gab Michael Woche für Woche an die MSC-Kids weiter, indem er sie beim Training und bei den Veranstaltungen mit nützlichen Tipps und Ratschlägen auf die Strecke schickte.

Und so ist es auch fast, aber nur fast, nicht verwunderlich, dass der MSC Heiligenhaus auch als Mannschaft eine sehr gute Figur abgegeben hat. Denn auch hier wurde heiß um die Meisterschaft gekämpft, doch letztendlich haben die Kart-Kids des MSC den 1. Platz von 13 gemeldeten Mannschaften für sich entscheiden können.

Zum Abschluss der Saison wurden die besten Kartfahrer vom ADAC nach Berlin eingeladen, um dort am 29./30. September den Deutschen- ADAC- Kart- Slalom-Meister zu ermittelt. So fuhren die besten 255 Kartslalomfahrer Deutschlands (5 Klassen zu je 51 Teilnehmer) um die Meisterschaft. Die Veranstaltung fand vor der beeindruckenden Kulisse des Berliner Olympiastadions statt. Gleich zwei Fahrer des MSC Heiligenhaus, die Brüder Michael und Nikolas Neufeld hatten sich für



den Endlauf in Berlin qualifiziert. Die Klasse 3 (Nikolas Neufeld), 4 und 5 (Michael Neufeld) mussten am Sonnabend nicht nur mit dem Asphalt und den Pylonen, sondern auch mit dem Wetter kämpfen. Nahezu ständiger Regen und Wind ließen die Wettkampfstätte unwirtlich scheinen, doch da die Bedingungen für alle gleich waren, haben am Ende doch die wirklich Besten gewonnen. Nikolas Neufeld konnte sein Können umsetzen und gewann die Klasse mit 0,17 Sekunden Vorsprung und wurde Deutscher- ADAC-Meister 2007. Michael Neufeld fuhr zwei hervorragende Wertungsläufe, die leider nicht fehlerfrei waren, so konnte er mit 4 Strafsekunden noch einen hervorragenden 29. Platz belegen.

Herzliche Glückwünsche an ALLE!

Mit kartsporlichen Gruß
Peter Neufeld